
Frau Reymann erläutert die Drucksache und schlägt vor, dass in der nächsten Sitzung ausführli-
cher über die Inhalte der Neuorganisation im Bereich des SGB II berichtet wird. Die Ausschuss-
mitglieder nehmen diesen Vorschlag dankend an. Danach wird wie folgt abgestimmt: 
 
Einstimmig. 
 
 
 


